

Défiler plus bas pour lire la version française

27

MAHABARI

Mars 2025

NEWSLETTER DE DAHARI



Discover our 2025-2030 marine strategy !

We are excited to publish our new marine strategy which builds on 18 months of reflection with key local, national and international stakeholders as well as the success of the first fisher-led no-take zone (NTZ) for the Comoros facilitated by Dahari in 2021. We aim to restore the country's reefs through implementing a network of fisher-led NTZs that will maximise benefits to both fisheries and biodiversity and promote learning and support between fishers. Download our strategy below to find out more about our theory of change and our expansion plans 😊

DAHARI'S MARINE STRATEGY 2025-2030

Developing a network of
fisher-led no-take zones to restore
the reefs of the Comoro Islands



[Download the English version](#)

Découvrez notre stratégie marine 2025-2030 !

Nous sommes ravis de publier notre nouvelle stratégie marine, qui s'appuie sur 18 mois de réflexion avec des parties prenantes au niveau local, national et international, ainsi que sur le succès de la première réserve permanente gérée par les pêcheurs.euses aux Comores, facilitée par Dahari en 2021. Nous visons à restaurer les récifs du pays en mettant en place un réseau de réserves gérées par les pêcheurs.euses, qui maximisera les bénéfices pour les pêcheries et la biodiversité, tout en favorisant l'apprentissage et le soutien mutuel entre les pêcheurs.euses.

Téléchargez notre stratégie ci-dessous pour en savoir plus sur notre théorie du changement ainsi que nos plans d'expansion 😊



STRATÉGIE MARINE DE DAHARI 2025-2030

Développer un réseau de réserves permanentes gérées par les pêcheurs.euses pour restaurer les récifs des Comores



Télécharger la version française

ONG Dahari
Quartier Hombo
Mutsamudu
Union des Comores
BP 277

www.daharicomores.org
contact@daharicomores.org



CRITICAL ECOSYSTEM
PARTNERSHIP FUND

Tusk
www.tusk.org

blue ventures
beyond conservation

Découvrez tous nos partenaires

Ce message a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}

Vous recevez cette newsletter car vous êtes inscrits dans la liste de diffusion

[Vous pouvez vous désabonner ici](#)



© 2023 - Dahari